

ガバナーメッセージ

国際ロータリー第2840地区

2024-2025年度ガバナー **森 末廣**

2024-2025年度ステファニー A. アーチック会長は、2024年1月の国際協議会で次のように述べています。

ポリオは今も私たちの最優先事項であり、最大限のコミットメントが必要とされます。なすべき重要な仕事はまだ多くあります。

ポリオ根絶活動を支援する最善の方法は、認識向上と資金調達です。クラブまたは地区のポリオプラス・ソサエティへの参加や設立は、今からでも遅くありません。

私たちの寄付に対しては、ビル&メリンダ・ゲイツ財団から引き続き2倍額を上乗せしますが、年次募金目標である5000万ドルを私たちが達成することが条件となります。そして認識向上を促すには、地元の議員や政府のリーダーに連絡し、ポリオが現在も脅威であることを伝えて、ポリオ根絶への支援を呼びかけてください。

ありがたいことに、活動をしやすくし、クラブでの体験を魅力的なものとするために、ロータリーの行動計画があります。そこからロータリーのマジック(魔法)が始まります。分断された世界を癒すには、そのマジックが必要です。世界の武力紛争と避難民の数は、驚くほどのスピードで増加しています。ポジティブなインパクトをもたらしたければ、私たちがベストを尽くす必要があります。

このようなメッセージの中でRI年次テーマは次のように発表されました。

「THE MAGIC OF ROTARY ロータリーのマジック」

誤解しないでください。私たちは魔法の杖を振って呪文を唱えるだけで会員を増やしたり、ポリオを根絶したり、世界に平和をもたらしたりするわけではありません。

それは皆さん次第です。プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆さんはマジック(魔法)を生み出すのです。

皆さまの地域のクラブを突き動かすものが何であれ、「ロータリーのマジック」がそれを促進します。ロータリーファミリーに新会員を加えることで、「ロータリーのマジック」

を広げることができます。女性と女兒の力を解き放つことで、「ロータリーのマジック」を解き放つことができます。世界に変化をもたらすための資金を募ることで「ロータリーのマジック」を前進させることができます。

こうした要請をふまえ、2024-2025年度の地区スローガンは、

「会員一人一人が主役、つながりを広げ、さあ行動しよう」

“Let’s be a center of Rotary, connect the world and take action!”

クラブがロータリー行動計画、クラブの戦略計画に基づいてよりよくなるために変化し、ロータリーの強さを維持できるように、会員一人一人が参加し積極的な関わりを促せる支援をお願い致します。

ロータリーのビジョン声明

「私たちは世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています。」